

PERSO^NAS

IES Punta del Verde

Aulas por la equidad

aralímpica Astrid Fina sufrió la amputación de los dos brazos. Desde entonces, determinación y talento a punto de ser una verdadera estrella del snowboard adaptado.

Un fanzine a favor de la libre identidad de género!





Bandera del género no binario

Bandera trans

Nuestra identidad de género

"La identidad de género es la forma como cada quien percibe su género y el género de los demás, y se alimenta en gran medida en el sistema de culturas y creencias de una sociedad."

Brigitte Baptiste, bióloga trans.



Mujer



Hombre



Bigénero



Agénero



Trans



Género fluido

Esta publicación es una adaptación del fanzine creado por el alumnado del IES Punta del Verde de Sevilla, dentro del proyecto Aulas por la equidad.



Somos

diversas



per- so- nas

*
El alumnado ha creado
estas personas como
cadáveres exquisitos,
a partir de previas
creaciones individuales.

Han utilizado el collage y
otros elementos gráficos
para su creación.



SOMOS



AULAS X LA EQUIDAD

Aulas por la equidad

es un proyecto de transformación social,

subvencionado por el Área de Cooperación al Desarrollo del Ayuntamiento de Sevilla, sobre la equidad de los géneros y el colectivo LGTBI.

Este fanzine es el resultado del trabajo con el alumnado del **IES Antonio Domínguez Ortiz**, del **IES Llanes** y del **IES Punta del Verde** de la ciudad de Sevilla.

Personas pretende visibilizar la crítica de los estereotipos asignados socialmente a los géneros, las identidades de género, las corporalidades y las orientaciones sexuales.

PERSONAS

Profesorado participante IES Punta del Verde:

Pedro Gozalbes Alonso

María de los Ángeles Oliva Jiménez

Nuria Cortés Espinosa de los Monteros

Isabel Maestre Borrero

Maquetación:

Nuria Benítez Redondo

Impresión:

Gabella

Responsables de proyecto:

Manuel López Callejo

Virginia Sánchez Casado

Impulsa:



Financia:



AYUNTAMIENTO DE SEVILLA

Juventud, Ciencia y Universidades
y Cooperación al Desarrollo

DIVERSAS